

Protokoll der 11. Ordentlichen Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Begin der Sitzung: 16.05.2017 18:06Uhr

Sitzungsleiter: Lukas Schauer

Protokollant: Patrick Rausch

Notation: Ja/Nein/Enthalten

1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beschlussfähigkeit ist mit 7/12 gegeben.

2. Genehmigung der Tagesordnung

Lukas Schauer beantragt eine Änderung der Tagesordnung.

Vorschlag 1:

Top 5 -> Schokolade

Top 6 -> Unicum-Tüten

Top 7 -> MPLC-Lizenz

Beschluss Vorschlag 1 anzunehmen: 3/1/3

3. Genehmigung der letzten Protokolle

Protokoll der 10. Sitzung wird mit 6/0/1 Beschlossen.

4. Berichte

4.1 Vorsitz

Termin zur Sommerfestplanung ist ausgefallen

4.2 Kasse

Kontostand: 7785,15€

Ausstehend: ~200€

Barkasse: ~142€

Rückzahlung vom Haus steht auch noch aus, da wurde im Vorraus der ganze Betrag bezahlt.

Das StuPa will die StuPa-Protokolle zu allen Kassenanweisungen, der letzten 5 Jahre, über 1000€ haben. Scheint aber nicht alle Protokolle dazu zu haben.

4.3 Events

Studieninformationstag war gut besucht.

4.4 IT

Nichts passiert.

Ausstehende Aufgaben:

Wiki

Webseite

Redmine

OTRS

4.5 Sonstiges

Wir hatten ein Marketinggespräch mit Fritz.

Diese hatten uns einen Kühlschrank angeboten, mit der Bedingung, dass wir mindestens 8 Fritzgetränke anbieten.

Weiteres und Trinkproben auf der nächsten Sitzung.

Es wurde beobachtet, dass die Kaffeeecke nur selten benutzt wird.

Christian Persie berichtet aus dem StuPa.

5. Schokolade

Von dem letzten Adventskalender ist noch nicht abgeholte Schokolade übrig.

Beschluss: Soll die Schokolade jetzt geöffnet und zum Verzehr freigegeben werden?
3/3/1

Laslo Rudolph stellt einen Antrag, für die nächste Sitzung, auf festlegung einer Aufbewahrungsfrist von verderblichen Gewinnen.

6. Unicum-Tüten

Der Fachschaftsrat hat 5 Kisten Unicum-Tüten, vom AStA, gespendet bekommen.

Vanessa Ulrich verlässt um 18:50 Uhr die Sitzung.
Beschlussfähigkeit ist mit 6/12 noch gegeben.

Die Tüten werden kontrolliert FFA ausgegeben.

7. MPLC-Lizenz

Vorschlag: Bei der Hochschule nachfragen, ob diese die Lizenz übernehmen will.

8. Grillevent nach den Wahlen

Vorschlag: Das komplette Event über Freigetranke zu verteilen, falls der FB02 eine größere Wahlbeteiligung hat als der FB06 hat.

Wir werden ein Grillevent veranstalten.

Zeit: Mittwoch den 24.05.17 ab 17 Uhr bis open-End (Aufbau ab 16 Uhr)

Wahlbeteiligung (Ganzzahlen) * x = Anzahl der Freigetranke

unter 10% = 10

ab 10%: x = 12,5

ab 15%: x = 12,5

...

Beschluss: 6/0/0

9. Sonstiges

Vorschlag : Vorschlagskasten für Sitzungen des Rates anschaffen.

Lukas Schauer schließt die Sitzung um 19:15 Uhr.